
Assemblée Générale de l’AMAP des Fontaines

04 novembre 2022 Local de distribution 19h30 – 22h

LES PARTICIPANTS

Présents Pouvoirs
Conseil 

Administration
Stéphanie CARTRON
Maryvonne LEHUEDE
Pascal DURANTON
Emilie THIERY
Benjamin COCHENER
Anne-Marie LOMP
Christine BURCKEL
Pierre-Jean BOUTOLEAU

AMAPIENS Elisabeth LUCAS
Delphine MURS
David CARTRON
Maud ROUSSEL
Martine DURANTON
Pascale JOURNAUD
Sylvie RICHARD
Alain GANDEMER
Emmanuel DION
Martine VRIGNAUD
Geoffrey TURY
Anne PERTRON
Anthony CAILLEAU
Didier KESSAB
Sylvie KESSAB
Gaëlle MOUSSA

Jean-Bernard GUIDEZ
Raphaëlle ROMAO
Anita VAN AELST

Producteurs Angélique, Pleurotes
Julien, Fromages vache
Marion, Safran
Micka, Pain
Martin, Charcuterie
Amalia, Plants et herbes aromatiques
Clément, Coquillettes

Soit :  24 Adhérents dont CA 3 pouvoirs  7 producteur



ORDRE DU JOUR

Introduction par Stéphanie :

Notre AMAP compte aujourd’hui presque 68 familles de mangeurs, avec  6 nouvelles familles depuis 
l’été, et 25 producteurs soit autant de produits variés.

Rappel de l’ordre du jour : 

- Rapport d’activité
- Rapport financier
- La parole est à nos producteurs

Et la parole est donnée à Pierre-Jean qui souhaite rappeler les efforts faits en termes de zéro déchet 
avec les distributions en vrac dès que les produits le permettent, le retour des bouteilles et pots de 
confiture et de miel au moment des distributions de ces mêmes produits. Chacun a pris des bonnes 
habitudes en venant avec ses contenants. Nous avons pu encourager les mangeurs à venir avec des 
contenants également pour le fromage de chèvre, et c’est maintenant devenu naturel.

Le challenge pour l’année à venir est de mettre l’accent sur les mobilités douces. Pensez à venir à 
pied ou à vélo pour venir chercher vos produits. Cela demande un peu d’organisation au départ mais 
on s’y habitue vite !

RAPPORT MORAL

- Faits marquants :
o Le Marché de Noël s’est tenu le 16/12/2021 pour la dernière distribution de l’année.
o Nous avons pu goûter les glaces au lait de brebis de Marjolaine pour une distribution 

ponctuelle. Nous aurons sans doute l’occasion de les déguster à nouveau au 
printemps.

o Le site internet est en train de faire peau neuve grâce à Maud et Benjamin. Le 
calendrier des distributions ainsi que les contrats sont à jour. Le travail n’est pas 
terminé et il va continuer tout au long de l’année.

o Nous avons sollicité une rencontre avec Mr le Maire et Mme Briand (adjointe à 
l’urbanisme et au développement durable) pour avoir une idée du devenir du local. 
Pour le moment, rien n’est décidé. Ils nous tiendront au courant des projets. Affaire 
à suivre. Il n’est pas envisagé de nous changer de local puisqu’il n’y en a pas d’autres 
qui pourraient correspondre à notre activité.

- A venir :
o Nous avons été sollicités par la CCEG pour participer au Booster des Initiatives le 

19/11/2022. Nous sommes inscrits et espérons y faire de belles rencontres.
o Nous préparons le Marché de Noël avec les produits ponctuels tels que les noix, les 

confitures ou encore les bûches glacées. Le marché se tiendra le 16 décembre et 
certains contrats ont déjà été envoyés. Christine préparera le vin chaud. Nous 
lançons à cette occasion un concours de pulls de Noël. Tout peut y participer : petits, 
grands, producteurs, accompagnateurs… Si vous n’avez pas de pulls de Noël, essayez 
d’en emprunter ou d’en acheter un de seconde main ! Pas d’achat neuf s’il vous plaît 
pour l’occasion !



o Le pique-nique aura lieu chez Clément cette année et chez Angélique en 2024. La 
date reste à fixer.

- Manifestations:
o Nous sommes allés pique-niquer chez Nadège et Benjamin à Casson. Après un départ 

à vélo pour les volontaires, nous avons pu visiter la miellerie et profiter du jardin 
pour partager un moment convivial.

o Forum des associations début septembre avec des rencontres de nouvelles familles.

Vote du rapport moral

Pour : 27 Vote contre : 0 Abstention : 0

VOTE DU CONSEIL ADMINISTRATION

- Sortant : Hervé a démissionné du CA au cours de l’année. Nous le remercions 
chaleureusement pour tout ce qu’il a apporté à l’AMAP au cours de ces années de présence

- Entrant : Gaëlle Moussa

Vote de la composition du CA

Pour : 27 Vote contre : 0 Abstention : 0

RAPPORT FINANCIER

Compte de résultat



Budget prévisionnel

Maintien du montant de la cotisation à 6€.

Vote du rapport financier

Pour : 27 Vote contre : 0 Abstention : 0

TOUR DE TABLE DES PRODUCTEURS

Nous profitons de la présence de nos producteurs pour faire un tour de table. Ils nous présentent 
chacun les projets et difficultés qu’ils peuvent rencontrer.

Les discussions vont pouvoir se poursuivre pendant l’apéro.

Fin de l’AG 21h

S CARTRON


